

avec une chambre, un jacuzzi, une mezzanine avec télé et une piste de karting.

Maxime D.

Ça fait plus de trois souhaits non ?

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais d'être immortel, de conquérir le monde et de ne plus être un enfant mais un adulte.

Ahmosis

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais de pouvoir voler, d'être riche et d'avoir une superbe voiture dans chaque pays d'Europe.

Stéphanie

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais une trottinette à moteur, de devenir pilote et d'être riche.

Azeddine

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais un chat, le pouvoir de parler aux animaux et le pouvoir de voler.

Lola

Si on m'accordait trois vœux, je demanderais un petit chaton, de ne plus avoir de disputes avec mes amies et d'habiter à Bamako.

Marie

Les textes de Jessy et Sofian n'ont pas été remis. Il serait bon que cette mauvaise habitude cesse !

gie et, surtout, parce que c'est très rigolo.

Mélanie

A la télé, j'aime bien regarder "Les chevaliers de l'Outre-Monde" parce que c'est bien et que l'histoire me plaît. Sinon, je n'aime pas trop "Les Télé Tubies" parce que c'est pour les bébés.

Maximilien

A la télé, j'aime bien regarder "Charmed" parce qu'il y a de l'action (mais quelquefois c'est calme) et que j'aime bien les effets spéciaux.

Marie

A la télé, j'aime bien regarder "X-Men" parce qu'ils font du karaté. Sinon, je n'aime pas trop les vieux films à cause du noir et blanc.

Azeddine

A la télé, j'aime bien regarder "Charmed" parce que c'est bien, que ça parle de sorcières avec des pouvoirs et que ça donne envie.

Lola

A la télé, j'aime bien regarder le foot, "Smallville", "Rocket Power", "Notre belle famille" et "Yu-Gi-Oh". Sinon, je n'aime pas trop le journal télévisé parce que ça m'empêche de regarder mon

feuilleton.

Nicolas

A la télé, j'aime bien regarder "X-Men" et "Spiderman" parce que j'aime la fiction et les combats. Sinon, je n'aime pas trop "La ligue des justiciers".

Rabah

Tu n'aime pas "La ligue..." et tu as oublié de nous dire pourquoi.

A la télé, j'aime bien regarder "Les Guignols de l'Info" parce que c'est un journal qui raconte des choses vraies (mais pas tout le temps) et que c'est amusant. Moi, je préfère regarder le journal avec "Les Guignols" plutôt que le vrai journal de 20 heures. Sinon, j'aime bien regarder "Les Simpsons". Je n'aime pas la chaîne "Tiji" parce que c'est pour les enfants de 3 à 7 ans et que ces dessins animés, ce n'est pas de mon âge.

Stéphanie

Toujours aucun texte de Jessy et Sofian !



ÊTRE UN ENFANT

C'est bien d'être un enfant parce qu'on a beaucoup de vacances. Sinon, ce qui n'est pas trop bien, c'est qu'on ne décide pas.

Rachelle

C'est dur d'être un enfant parce que les parents nous disputent toujours. Sinon, on a plein de cadeaux et c'est cool d'être gâté.

Axel

Si vous souhaitez en savoir plus, ne manquez pas le numéro 6 !

EN BREF



- Nous avons fini de lire "La potion magique de Georges Bouillon". Nous lirons bientôt un autre roman de Roald Dahl intitulé "Sacées sorcières".
- Rabah a encore changé de place.
- Notre journal a une version internet. L'adresse est <http://notreclasse.chez.fiscal.fr> Nous avons déjà rempli quatre pages avec des textes et des photos.



Exclusif !

Quel est votre bonbon préféré ?

Les élèves du CM2-a répondent :

- 1 - la tête brûlée (25%)
- 2 - les mini Coca-Cola (16%)
- 3 - les carambars (16%)

Les 43% restants se partagent entre : les fraises Haribo, les réglisses Haribo, les rubans et les bubble-gums.

